

HENRY JULLIEN

———— MAISON LUNETIERE ————
DEPUIS 1921

LA MAISON THE COMPANY



Depuis plus de 100 ans, Maison Henry Jullien excelle dans la conception et la fabrication de lunettes haut de gamme, alliant innovation et tradition au cœur du Jura, berceau de l'industrie française de l'optique. Chaque monture est réalisée à la main par nos artisans qualifiés, nécessitant jusqu'à 279 opérations et jusqu'à 4 mois de travail pour garantir une qualité et une perfection inégalées.

For over 100 years, Maison Henry Jullien has excelled in designing and crafting high-end eyewear, blending innovation and tradition in the heart of the Jura, the birthplace of the French eyewear industry. Each frame

is handcrafted by our skilled artisans, requiring up to 279 operations and up to 4 months of work to ensure unmatched quality and perfection.



Mr Henry Jullien

NOTRE HISTOIRE OUR STORY



1921

Monsieur Henry Jullien fonde la première usine à Lons-le-Saunier.

Monsieur Henry Jullien founds the first factory in Lons-le-Saunier.

2018

Henry Jullien reçoit la prestigieuse reconnaissance EPV "Entreprise du Patrimoine Vivant".

Henry Jullien receives the prestigious EPV "Entreprise du Patrimoine Vivant" recognition.

2023

iVision Tech spa acquiert l'entreprise et la célèbre marque Henry Jullien.

iVision Tech spa acquires the company and the renowned brand Henry Jullien.

NOS CERTIFICATIONS OUR CERTIFICATIONS



Excellence
Excellence



Qualité
Quality



Origine
Origin

MATÉRIAUX PRÉCIEUX PRECIOUS MATERIALS



Or
Gold



Acier Aérospatial
Aerospace Steel



Titane
Titanium

POINÇON D'AUTHENTICITÉ AUTHENTICITY PUNCH



AVANT
BEFORE



< 2024 >



APRÈS
AFTER

EXCELLENCE ARTISANALE ARTISANAL EXCELLENCE

En 2018, Henry Jullien a obtenu la prestigieuse distinction EPV "Entreprise du Patrimoine Vivant" pour son savoir-faire et la tradition artisanale française dans le secteur de l'optique. La production de Henry Jullien utilise des matériaux précieux et de grande qualité, connus pour leurs caractéristiques exceptionnelles, tels que l'or, l'acier aérospatial et le titane. Les montures en or de la collection Doublé Or sont dotées d'un poinçon exclusif, garantissant leur authenticité et leur inimitabilité.

In 2018, Henry Jullien received the prestigious EPV "Entreprise du Patrimoine Vivant" recognition for its savoir-faire and French artisanal tradition in the eyewear sector. Henry Jullien's production uses precious and high-quality materials, renowned for their remarkable characteristics, such as gold, aerospace steel, and titanium. The gold frames of the Doublé Or collection feature an exclusive hallmark, ensuring their authenticity and uniqueness.



Collections

DOUBLÉ OR

La collection Doublé Or incarne la perfection de l'artisanat français dans le travail de l'or 20/000 et le placage galvanique de 3µ, reflétant l'excellence de Henry Jullien.

The Doublé Or collection embodies the perfection of French craftsmanship in working with 20/000 gold and 3µ galvanic plating, reflecting the excellence of Henry Jullien.



NANO STUDIO

Les modèles Nano Studio sont réalisés avec la technologie nanofit en acier aéronautique, un matériau connu pour sa légèreté et sa résistance. Chaque paire de lunettes ne pèse que 5 g.

The Nano Studio models are crafted with nanofit technology in aerospace steel, a material known for its lightness and strength. Each pair of glasses weighs only 5 g.



HYBRID

La collection Hybrid, lancée en 2024, se distingue par son innovation dans l'association de matériaux: or ou palladium dans les branches et acétate dans la monture, alliant élégance et modernité.

The Hybrid collection, launched in 2024, stands out for its innovative blend of materials: gold or palladium in the temples and acetate in the front, combining elegance with modernity.



LUXE

La collection Luxe, présentée au Silmo 2024, est une expression du Made in Italy. Ces modèles se distinguent par une forte attention aux détails et par un design innovant et sophistiqué.

The Luxe collection, unveiled at Silmo 2024, is an expression of Made in Italy. These models are characterized by a strong attention to detail and by innovative, sophisticated design.



LÉGENDE

La collection Légende célèbre le vintage avec les modèles historiques en or 20/000 et 40/000 d'Henry Jullien, incarnant l'élégance intemporelle et l'artisanat raffiné.

The Légende collection celebrates vintage with Henry Jullien's historic models in 20/000 and 40/000 gold, embodying timeless elegance and exquisite craftsmanship.



HENRY JULLIEN

MAISON LUNETIERE
DEPUIS 1921

iVision Tech France sas

65 Rue Edouard Branly,
39000 Lons-le-Saunier - France

Henry Jullien

is a brand of iVision Tech SpA
Proudly listed in the Euronext
Growth Milan - Ticker: IVN

www.maison-henry-jullien.fr
www.ivisiontech.eu

FOLLOW US ON

